
Zur Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 28.11.2017 teilte der Landrat mit, dass die Antwort 
der Verwaltung als Tischvorlage 1 dem Kreisausschuss vorliege. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 


